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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO 
Seduta 31 agosto 2022 

 
Oggi mercoledì 31/08/2022 alle ore 18:30 presso la sede dell’associazione A.S.D. Brixia Crono si è 
riunito il consiglio direttivo per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1) Presentazione del conto economico e della situazione patrimoniale al 30 luglio 
2022 

2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in agosto 
3) Valutazione attività svolta con particolare attenzione ai grandi eventi 
     (Rally 1000 Miglia e Trofeo Noci) e calendario delle manifestazioni programmate 

per settembre/ottobre. 
4) Proposta ed eventuale programmazione Assemblea d’inizio stagione 2022/2023 
5) Varie ed eventuali 

 
Presidente il Sig. Alessandro Galeri, segretaria la Sig.ra Piercarla Erlocchi. 
Sono presenti tutti i membri del consiglio. 
 
1) Presentazione del conto economico e della situazione patrimoniale al 30 luglio 2022 

Il Presidente consegna al consiglio il riepilogo relativo alla situazione economica 
dell’associazione aggiornato al 30.07.2022, comunicando che le entrate e le uscite quadrano 
e che il dettaglio di tutte le spese elencate è consultabile presso gli atti depositati in sede. 
Sono state emesse 172 note per i servizi effettuati nel 2022, la maggior parte delle quali 
risulta saldata. Rimangono aperte alcune situazioni legate alle manifestazioni gestite a livello 
centrale che attendono la verifica e la liquidazione da parte della Segreteria Generale. 
 

2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in agosto 
Il Presidente comunica di aver effettuato l’acquisto di: 
- Uno scanner per la segreteria  

(considerato il notevole aumento delle note spese da inviare alla Segreteria Generale, 
corredate da un’ enormità di documenti giustificativi (Mod. B, fatture, scontrini, ricevute 
pedaggi autostrada o ricevute telepass, ricevute parcheggio)  

- un cavalletto per l’ippica 
(per una verifica e controllo dell’efficienza dello stesso in vista di necessari ulteriori 
acquisti dedicati ai campi di ippica) 

- tre orologi da tavolo  
verificato che un orologio in uso non rimane sincronizzato e considerato l’aumento di 
postazioni di C.O. nelle manifestazioni 

- n. 05 carica batterie 
verificata l’esigenza di fornire ai cronometristi impegnati in gare particolarmente 
impegnative batterie supplementari. 

 
Valutata l’esigenza di dotare il campo gara di Verolanuova di un tabellone dedicato, si è 
provveduto a far installare un’ulteriore configurazione del tabellone presso la ditta Zingerle, 
cosa che consentirà la gestione delle gare di ippica direttamente con l’utilizzo di 
apparecchiature Rei.  
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Il consiglio, consultato l’elenco delle spese e le fatture presentate dal presidente, 
considerata la necessità degli acquisti, approva tutte le spese effettuate e inoltre 

DELIBERA 
di procedere all’acquisto di ulteriori 5 cavalletti, previa valutazione della funzionalità e 
solidità di quello già acquistato. 
 

3) Valutazione attività svolta con particolare attenzione ai grandi eventi 
 (Rally 1000 Miglia e Trofeo Noci) e calendario delle manifestazioni              
programmate settembre/ottobre. 

Il Presidente evidenzia che anche nel mese di agosto la segreteria e l’ufficio gare 
(designazioni e magazzino) sono stati particolarmente impegnati (riepilogo e stesura delle 
note spese della 1000Miglia preparazione del Rally 1000Miglia e del Trofeo Noci). 
La concomitanza dei due eventi ha aumentato in modo esponenziale le difficoltà 
organizzative, difficoltà nel reperire i cronometristi in un periodo ancora di ferie estive e 
aumento significativo del numero di postazioni da coprire. 
In considerazione di ciò è stato gioco forza chiedere supporto ed affidare tutte le prove 
speciali del Rally alle Associazioni di Trento, Verona, Bergamo, Vicenza mentre per il Trofeo 
Noci ci siamo avvalsi della collaborazione dei colleghi Cremona, Mantova, Lecco, Pavia. 
Ringraziamento doveroso a tutti i colleghi che hanno collaborato nella preparazione logistica 
e tutti i crono impegnati che hanno contribuito alla buona riuscita del servizio di 
cronometraggio. 

 
 4) Proposta ed eventuale programmazione Assemblea d’inizio stagione 2022/2023 
   Il Presidente più volte nell’arco della stagione ha evidenziato e condiviso con il Consiglio le 

problematiche legate all’attività dell’Associazione, alcune si sono risolte o comunque hanno 
trovato riscontri positivi, altre si sono maggiormente evidenziate ed addirittura in alcuni casi 
acuite. Su tutte spicca la settimanale difficoltà nella copertura dei servizi, sia per quelli di 
routine e soprattutto per quelli specialistici (equitazione, nuoto-gestione piastre, sci). 

 Le iniziative di aggiornamento e formazione (anche in affiancamento) non hanno prodotto i 
risultati sperati. La partecipazione da parte degli associati e, in certi casi, la scarsa 
collaborazione, lo fanno riflettere sulla propria posizione e sull’esigenza di un confronto con 
tutti gli associati. 

          Fatte queste considerazioni il Presidente propone la convocazione di un’assemblea per 
illustrare la situazione relativamente all’attività svolta e alle complessità legate all’attività 
futura, al fine di analizzare le problematiche relative alla vita associativa nel tentativo di 
sollecitare una riflessione profonda. 

        Il Presidente, ritiene che questo sia il momento migliore per promuovere questa iniziativa 
prima dell’inizio di tutte le attività nel loro complesso. 

        Valutata la proposta del Presidente e, considerato che lo Statuto prevede e norma 
specificatamente l’Assemblea Ordinaria e l’Assemblea Straordinaria con vincoli organizzativi,  
il Consiglio approva e  

DELIBERA 
  la convocazione di una  riunione degli Associati :  

giovedì 22 settembre 2022 alle ore 19.30 
c/o Sala Riunioni Sport e Salute (ex CONI) 

– Centro Sportivo San Filippo  
Via Bazoli 6/10 – Brescia 

 
 5) Varie ed eventuali 

 Non sono pervenute proposte o particolari richieste. 
 Non avendo altri argomenti di discussione, il consiglio termina alle h.20:10. 

 
         Il Presidente        La Segretaria 
      Alessandro Galeri                       Piercarla Erlocchi 
  


